



6 Pièces

233 m²

Réf. 122023-003

4 800 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Réf.: 122023 003 Située dans un des quartiers les plus recherchés de St Paul de Vence, cette villa de charme vous offre une vue exceptionnelle sur le village médiéval, la mer, la forêt et la vallée. Vous pourrez profiter du spectacle depuis les nombreuses terrasses et le jardin agrémenté d'une piscine et pool house. Entièrement rénovée en 2022, la villa dispose de 4 chambres, 3 salles d'eau et un hammam. Le grand salon avec plafond cathédral et cheminée vous invite à la détente et à la convivialité. La cuisine ouverte est équipée de matériaux et d'électroménagers de qualité. Depuis le salon, ...

Ref. 122023 003 Located in one of the most sought-after areas of St Paul de Vence, this charming villa offers you an exceptional view of the medieval village, the sea, the forest and the valley. You can enjoy the spectacle from the many terraces and the garden embellished with a swimming pool and pool house. Completely renovated in 2022, the villa offers 4 bedrooms, 3 bathrooms and a hammam. The large living room with cathedral ceiling and fireplace invites you to relax and socialize. The open kitchen is equipped with quality materials and appliances. From the living room, you enjoy a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

